

第30回館林市民生活展出展報告

nite

館林市の市民生活展は今回で30回を迎える歴史のあるイベント。健康まつりや環境フェスティバル、スポーツレクリエーション祭と併せた「市民のつどい」としての開催も21回目を数え、秋晴れの空の下、会場となった市民会館と周辺の広場、駐車場や各種競技場に約1700人が訪れた（主催者発表）。

NITEブースにも家族連れを中心に150人以上が訪れ、事故品の一つ一つに高い関心を寄せて興味深かそうに見入る姿や、スタッフの説明に耳を傾ける姿が多数見られた。

展示の事故品の中では「リモコンで誤動作する電気ストーブ」や「幼児が指を切断したシュレッダ」に注目が集まり、「便利な器具も、安全に使うには注意が必要だ」といった声や、「経済的に器具の買い替えは難しい。古い器具が多いので何か異常を感じたらすぐに点検、修理してもらうようにしたい」といった声が多数聞かれた。

今年が初参加ということもあり、NITEの名前が市民の間に浸透しているとは言い難いが、「身・守りハンドブック」や「誤使用防止ハンドブック」をはじめ最近の社告情報を集めた社告品一覧150部も扈過ぎにはほぼ“配布完了”し、製品事故について一定の注意喚起ができるものと考える。

- 開催日時：平成20年10月13日（月）10：00～14：00
- 開催会場：館林市役所市民ホール及び市役所南駐車場
- 主 催：館林市役所市民部市民協働課
館林市市民生活展実効委員会
- 出 展 者：館林市消費生活センター、館林市くらしの会、館林栄養士会、群馬県建築業組合連合会館林支部、館林地区消防組合、館林シルバー人材センター、館林ガス、NITE 計8機関・団体



館林市役所の建物



市民ホール内の各展示ブース



当日は快晴で、野外会場も大盛況

< NITE出展内容 >

- パネル等展示
「NITEロゴ」「電気こんろ」「リモコンストーブ」「事事故例」パネル・タペストリー 計8枚
- 事故品展示
 - niteスクウェア品の一日展示 …知らずにスイッチが入り火災になった電気こんろと改良スイッチ、リモコンで誤動作する電気ストーブ、幼児が指を切断したシュレッダ、加熱しすぎて破裂した湯たんぽ
 - 支所事故品 … ボンベの勘合部から火が出たカセットこんろ、炎が飛び散り火傷した着火材、拭き取った布の蓄熱で自然発火し火災になった植物塗料
- ビデオ放映（原因究明に取り組むNITEほか）、配布物（事故情報提供呼びかけチラシ、社告品一覧；A3両面カラー写真入り、製品安全パンフ、事故防止ハンドブック、見守りハンドブック、NITEロゴ入り折り紙ほか）



NITEブース



NITEスタッフに質問する来場者

